

## Gracias Carmen

El trabajo de Carmen fue realmente apasionante, ya que su abuelo era un hombre que en su día andaba con el ganado de feria en feria, y se puede decir que prácticamente en cada feria al final compraba una finca.

Por decirlo así las compraba prácticamente en una servilleta, quiero decir que las compraba normalmente en documentos privados que luego no liquidaba y simplemente eran acuerdos entre dos particulares que no te defienden ante terceros y carecen de referencia catastral alguna.

Ahora su nieta Carmen y su familia al tener que abordar la herencia se encuentran que no saben dónde están físicamente las fincas y tampoco tienen una referencia catastral para poder identificarlas.

Contactaron con nosotros y nos hicieron llegar los contratos privados, una vez hecha la correspondiente investigación en el catastro histórico, fuimos encontrando fincas con la cédula de propiedad existente de su abuelo, de su tío abuelo y de algunos propietarios anteriores.

La gran suerte es que aparecieron varias fincas en la zona de A Malata muy cerca de la zona universitaria de Ferrol, del campo de fútbol, etc.

Esas propiedades son muy valiosas e hicimos todo el trabajo relativo a documentarlas e inscribirlas en el Registro de la Propiedad de Ferrol.

Un caso latoso, apasionante y con un resultado muy positivo.